Textile Molde QUEL MolN) DE COOLE VOULONS-NOUS?

LE CONSEIL NAZAIRIEN DU COMMERCE ÉQUITABLE présente

Collection automne-hiver

OCT
A DÉC

Renseignements: 02 40 66 09 60 • conseil1@1901asso.org

Giné-rencontre

LE CINÉMA JACQUES TATI VA NOUS RHABILLER AVEC UNE PROGRAMMATION AU POIL!

Vendredi 22 novembre 2024 à 20h au Cinéma Jacques Tati, à la Maison des associations de Saint-Nazaire.

La Vénus d'argent

(France, 2023) de Héléna Klotz avec Claire Pommet, Niels Schneider, Sofiane Zermani, Anna Mouglalis. Durée: 1h35.

Jeanne a 24 ans. Elle vit dans une caserne en banlieue avec son père sa vie dans le monde de la finance. Pas pour la gloire ou le luxe, mais parce que c'est le moyen qu'elle a trouvé pour gagner sa liberté.



Séance suivie d'une rencontre avec la réalisatrice animée par Escalado Radio La Tribu.

Expositions

 "Le revers de mon look, quels impacts ont mes vêtements sur la planète?" est une exposition sur l'industrie de la mode pour sensibiliser les ados aux enjeux du développement durable prêtée gratuitement par l'ADEME.

L'exposition vous apprendra quel est l'envers des vêtements que vous portez et quels sont les impacts de ceux-ci sur la planète. Elle est organisée autour de six panneaux en textiles et bois et trois silhouettes derrière lesquelles on peut se glisser.

Du 15 au 30 novembre 2024, dans le hall de la Maison des associations de Saint-Nazaire.

Permanences d'accueil: mercredi 20 et ieudi 28 novembre de 16h à 18h.

Vernissage le vendredi 15 novembre à 18h, à la Maison des associations de Saint-Nazaire.

• Œuvres de l'atelier Up cycling/Tawashi d'Escalado

Interpentions & ateliers

- "Le vrai prix de nos vêtements" Atelier à la Maison de quartier Immaculée-Beauregard
- Visite du centre de tri des vêtements collectés au Relais Atlantique Réservées aux membres du CNCE et ses partenaires

LE CNCE C'EST QUOI ?

Face aux défis environnementaux actuels, les citoyens sont de plus en plus nombreux à questionner leurs actes d'achats.

Le Conseil Nazairien du Commerce Équitable (CNCE) propose des évènements et activités destinés à tous les publics, aux scolaires et associations afin de sensibiliser à des achats responsables et justes.

Choisir le Commerce Équitable, c'est défendre une consommation responsable et s'engager pour un monde plus juste et plus humain qui protège l'environnement.

Pourquoi "juste" consommer quand on peut consommer "juste"... à Saint-Nazaire et maintenant ?

Le Conseil Nazairien du Commerce Équitable (CNCE) est un collectif créé à l'initiative de la ville de Saint-Nazaire à l'issu de sa labellisation Territoire de Commerce Équitable en 2015. Il est composé d'associations et de structures aui œuvrent pour une consommation responsable et équitable sur toute la commune.



























